

Benoît XVI : revenir aux valeurs du Concile

L'Année de la foi est lié à tout le chemin de l'Eglise depuis le Concile, à l'Année de la foi de 1967, jusqu'au Grand Jubilé de l'an 2000.

10 oct. 2012

L'Année de la foi est lié à tout le chemin de l'Eglise depuis le Concile, à l'Année de la foi de 1967, jusqu'au Grand Jubilé de l'an 2000. Benoît XVI a insisté sur ce point dans l'homélie

de la messe célébrée en mémoire de l'ouverture du Concile Vatican II, le 11 octobre 1962, et le début de l'Année de la foi. La messe a été précédée de la procession des cardinaux, archevêques et évêques présents à Rome pour le Synode, en souvenir de la procession solennelle qui marqua le début de la grande assise oecuménique.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/benoit-xvi-
revenir-aux-valeurs-du-concile/](https://opusdei.org/fr-ci/article/benoit-xvi-revenir-aux-valeurs-du-concile/) (3 juil.
2025)